www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 14 DE JUNIO DE 2014 | Año XXXIX | Número 13.496 | EDICIÓN EUROPA

CULTURA

Las protestas laborales paralizan la cultura francesa

La rebaja de un subsidio provoca huelgas que hacen peligrar varios festivales PÁGINA 38



Brasil₂₀₁₄

México gana (1-0) en otra polémica

- Dos goles anulados Peralta marca ante Camerún
- La estrella 'canarinha' Scolari mima a Neymar
- Pirlo, el capitán "España, Brasil y Alemania son favoritos"

El Gobierno privatiza el 49% de la red de aeropuertos

Se trata de la mayor venta de una empresa pública en 16 años

El Gobierno inició ayer la mayor privatización de los últimos 16 años en España: la venta del 49% de AENA Aeropuertos, la empresa que gestiona la red del país. Tras una notable mejora de la situación financiera de la empresa en los últimos dos

Empieza la carrera por conseguir avales para dirigir el PSOE

ANABEL DÍEZ, Madrid

Se abre el plazo para que los aspirantes a la secretaría general del PSOE consigan los 10.000 avales que requiere participar en la competición para suceder a Alfredo Pérez Rubalcaba. El diputado Eduardo Madina anunció ayer su candidatura. Páginas 12 y 13

El aborto será legal si el feto es incompatible con la vida

El Ejecutivo de Mariano Rajoy asumirá cambios mínimos en la ley del aborto para garantizar que las mujeres embarazadas puedan interrumpir la gestación si el feto es inviable. El Gobierno atiende así las recomendaciones del Poder Judial y del Consejo Fiscal, que habían pedido que se despenalizara este su-PÁGINAS 16 Y 17 puesto.

años, el valor de sus activos ronda los 16.000 millones. AENA tuvo unos beneficios de 597 millones en 2013. El Ministerio de Fomento espera obtener unos 2.500 millones de euros por la adjudicación anunciada ayer.

La privatización se efectuará en dos fases. Primero venderá un 21% del capital a inversores estables y posteriormente colocará en Bolsa el 28% restante, una operación prevista para noviembre.

La ministra Ana Pastor dijo ayer que la privatización permitirá a AENA competir mejor en los mercados extranjeros sin que el Estado pierda el control de la entidad. De ese modo, se garantiza que podrá seguir gestionando toda la red y cumpliendo con la condición de servicio público del transporte aéreo.

La oposición y los sindicatos critican la decisión del Gobierno, pues temen que los usuarios salgan perjudicados y que el sector privado saque partido de un negocio que ha pasado a ser rentable. Páginas 24 y 25

EDITORIAL EN LA PÁGINA 30



Voluntarios iraquíes se suben a camiones militares en Bagdad para combatir a los yihadistas. / AHMED SAAD (REUTERS)

El líder religioso de los chiíes en Irak llama a la guerra

Obama rechaza ataques inmediatos a los yihadistas

ÁNGELES ESPINOSA, Erbil

El gran ayatolá de los chiíes de Irak, Ali Husein Sistani, pidió ayer a sus compatriotas que se levanten en armas contra los yihadistas suníes del Estado Islámico de Irak

y el Levante, que desde la semana pasada avanzan ganando terreno desde el oeste hacia Bagdad. Los chiíes son un 60% de la población iraquí. Esta es la primera ocasión en la que el venerado clérigo hace un llamamiento semejante. El presidente de EE UU, Barack Obama, condicionó ayer cualquier intervención a la garantía del Gobierno de Nuri al Maliki de que aparcará las políticas de exclusión contra los suníes. PÁGINAS 2 A 4

EDITORIAL EN LA PÁGINA 30

Nervios en el mercado del petróleo Por Alicia González



España, una nueva meca del cannabis

Los clubes de autoconsumo abren aprovechando un vacío normativo

Los clubes de marihuana proliferan en España gracias a un limbo legal. Algunos, incluso, distribuyen la droga a domicilio para los socios. Solo en el área metropolitana de Barcelona funcionan 300 locales, 160 de ellos en la capital. Esta última cifra de momento no aumentará, ya que el Ayuntamiento de esa ciudad anunció ayer que no dará, durante un año, más licencias de apertura de locales mientras no apruebe una normativa. En Madrid y en el País Vasco se han multiplicado también estas asociaciones. España ocupa el tercer puesto en Europa por consumo del cannabis y derivados, por debajo de Dinamarca y Francia PÁGINAS 36 Y 37